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3年生の皆さん、卒業おめでとうございます
一中での学びを礎に新たなステージでの活躍を祈念しています

明日の３月１３日には卒業式を迎えます。

今年度は在校生全員が式に同席し、より多くの方々か

ら卒業生が祝福してもらえるよう設定しました。卒業生･

在校生･保護者･来賓･本校職員と学校関係者が勢揃いする

と体育館であっても少し窮屈な感じがすることと思いま

すが、式参加者が増えてより盛大に挙行できることを大

変嬉しく思っています。

今年度の卒業生にとって第一中学校に通っていた時期

は、前半と後半とで生活様式が大きく異なる、社会的変遷の激しい転換点と重なる３年間でした。

前半は新型コロナウイルスに対応した生活上の制限や各種行事などの中止･延長･変更等々、その

度ごとに急な対応をせざるを得ない日々が続いた、抑制的な学校生活だったと思います。後半は

制限が緩和されて流行前の日常生活へ回帰するために｢今まで留められていたことを意識的に促

す｣よう意識変革を求められる、混沌とした慌ただしい毎日であったと思います。

新型コロナウイルスの流行が落ち着いた今年度、夏の猛暑に起因した熱中症にかかる危険性が

高まったりインフルエンザが代わって流行したりするなど、新たな局面への対応をとる必要が生

じました。その度ごとに生徒に対して何かと窮屈な思いをさせたり我慢を強いる場面が多くなり、

安全面からやむを得ない必要な対応ではありましたが、全員がよく耐え忍んでくれました。また、

保護者の皆様へも様々な面においてご心配とご面倒をおかけしたことと存じます。そのようなな

かにあっても、大過なく１年間を乗り越えられましたのは、生徒の皆さんはもとより保護者の皆

様のご理解･ご協力の賜物と感謝しております。

３年生については、学校行事や生徒会活動･委員会活動、部活動等において「第一中学校のリ

ーダー」として、下級生の模範となり引っ張ってくれました。最上級生としての物事に対する前

向きな姿勢や自分の限界に挑戦し努力している様子を見てそして感じて頑張ることのできた下級

生も多かったのではないかと思います。３年生全員が本当に頑張ってくれました。中学校最高学

年としての自覚をもち、その役割をよく果たしてくれました。また、３年

時の修学旅行では、級友と泊を伴にする旅行を義務教育年限の最終年次で

初めて経験し、不安な面もあったと思いますが、楽しみながらしっかりと

学びを積み上げてくれました。

私は卒業生とは１年時から学校生活をともに過ごしてきましたが、入学

当初の頃を思い起こすと、一人ひとりがしっかりと成長してくれたことを

実感としてもっています。そして、４月から始まる、新たなステージでも

それぞれが精一杯頑張って欲しいと願っております。

卒業生の未来に幸多きことを祈念しています。



３年間過ごした感謝の気持ちを込めて

公立高校等入学選抜試験が行われた２月２０日･２１日の両日、すでに

進路が決定している３年生が｢奉仕活動｣に勤しんでくれました。

体育館でパイプ椅子の脚保護キャップを装着する作業や教材室等にあ

る使用していない古い教材を廃棄する作業、廊下の汚れ落とし、保健室

の整理整頓など役割分担して各自が一生懸命に取り組んでくれました。

奉仕活動の後は、校舎内外がスッキリしたような気がします。

奉仕活動に取り組んでくれた皆さん、ありがとうございました。

１・２年の皆さん、３年生の先輩がキレイにしてくれたことを忘れず

に、今後も丁寧に汚さないよう生活しましょう。

3年生へ｢ありがとう｣の気持ちを込めて…

３月７日の午後に『３年生を送る会』を実施しました。

会は、１年生の出し物(３年生に関するクイズ･合唱)→２年生

の出し物(３年生へのエール･合唱)→３年担当教職員からのビデ

オメッセージ･職員合唱→３年生からの合唱･メッセージ、と気持

ちのこもった工夫ある演目が披露されました。在校生から３年生

への感謝の気持ちや３年生から在校生への委ねる思いが直に伝わ

る、今年度の成長を感じ取れる発表ができていました。特に３年

生の姿を見るにつけ、近いうちに一中を卒業してしまうことを思

うと寂しい反面、その姿に３年間の大いなる成長を感じました。

また、今回の送る会では、事前の様々な準備や当日の司会進行

などの運営を後期生徒会本部役員が中心となって各学年がしっか

りと担ってくれました。３年生への感謝の気持ちがこもった素晴らしい運営や内容に、新たなる

一中の次年度へ向けた引継ぎが確実かつ順調に進んでいることを実感させられました。

大切に使わせていただきます

このたび、卒業生並び保護者の皆様から、卒

業記念品として、組立式の演台を寄贈いただき

ました。在校生や今後入学する後輩たちが快適

かつ機能的に学校生活を送れるような実用品と

いった観点から、PTA ３学年委員の皆さんが
中心となって記念品を選んでくださいました。

これまで体育大会や学習発表会で使用していた朝礼台･指揮台は、かなりの年代物で部分的破

損が危ぶまれていたり大きすぎて設置する作業が大儀だったりしていました。寄贈いただいた新

たな演台は軽量で組立式ですので簡便に使うことができ、大変ありがたく思っております。

今後、学校行事等で活用しつつ大切に使いたいと思います。誠にありがとうございました。

※なお、実物は卒業式当日に展示いたしますので、ご来校の際に是非ご覧ください。


